

Restaurant Cinenova

Köln 2013

Mit Licht wird ein besonderer Horizont erzeugt, welcher mit LED Lichtbändern in den Randbereichen dezent die roten Wandflächen unterstreicht. Es entsteht eine angenehme, den Raum fassende, Lichtatmosphäre. Am Abend schaffen Pendelleuchten über der Bar und den Tischen punktuelle Lichtinseln, die zum Verweilen einladen. Die Farbe Rot verleiht dem Gastraum eine atmosphärische Identität. Ein umlaufendes Band fungiert als schallabsorbierendes „Möbel“ und integriert Leuchtflächen, Lautsprecher, digitale Displays sowie Steckdosen.

Architekten: kalhöfer - korschildgen, Köln

Projektteam: Stefan Korschildgen, Susanne Priebes, Dominik Schlichting

Akustikberatung: Karl Goebels

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal

